

LES GRAND-ALÉSIENS INVITÉS À ÉCONOMISER L'EAU

Les quelques précipitations que nous avons connues la semaine passée n'ont guère pu recharger les réserves en eau. Il convient donc de modérer sa consommation comme l'a demandé la préfecture, afin de ne pas aggraver la situation.

Malgré les maigres précipitations que nous avons connues ces jours dernier, le début du printemps a été beaucoup plus sec que de coutume sur notre territoire.

En conséquence, les réserves en eau n'ont pu se reconstituer correctement à une période où elle font habituellement le plein.

Aussi, face à un déficit hydrique important, la Préfète du Gard vient d'en appeler à la vigilance sur l'ensemble du département.

Il est donc demandé à chacun, « *d'adopter un comportement écoresponsable, en utilisant l'eau de manière mesurée* ». Particuliers et professionnels sont concernés par ces mesures de modération de bon sens.

Des arrêtés de restriction d'usage de l'eau plus contraignants pourraient également être pris par les maires, si la situation sur leur territoire le nécessite.

Dans un proche avenir, la préfecture du Gard pourrait être amenée à prendre des mesures de limitation des usages de l'eau de façon beaucoup plus drastique.

Un nouveau point sera réalisé dans le courant du mois de mai afin d'évaluer l'évolutions de la situation hydrique.